

会 長 報 告

会 長 今安 茂也

テーマ「メンバー全員で共にロータリーを楽しもう」

2023-24年度 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー氏は
会長テーマ「世界に希望を生み出そう」と発表されました。

「私たちの目標は破壊的な紛争から世界から立ち直れるように希望を取り戻すこと」と言っておられます。ロシア軍によるウクライナ侵攻により紛争が1年以上続いております。1日も早い世界平和を祈っています。



本年度、RI 第2650地区 中野博美ガバナーのスローガン 「個性、基本、求心力」
ロータリークラブに活力と輝きのある希望を生み出そう!!!

3つの Hope's

個性 (personality) 基本 (principle) 求心力 (power of unity) です。

個性は魅力であります。会員の個性、クラブの個性を大いに伸ばしていきましょう！

ロータリーの基本は奉仕と親睦であります。親睦を通じて奉仕を実行しましょう！

求心力は基本を踏まえ、個性豊かに、ロータリーの魅力を高めて求心力を向上させましょう！
とされています。

舞鶴ロータリークラブは、前年度 宮本会長の元で創立70周年を迎えました。また新たな80周年に向けてスタートにあたり若いメンバーの活躍とクラブセントラルによる舞鶴ロータリークラブの方向性、目標を設定し会員の声、(魅力有る個性)を取り入れていく事が重要であると考えています。

ここ3年間は2回目会長を務めて頂き、幹事の育成に努めて参りました。本年度、私までが2回目になり、来年度からは通常の会長の状態にもどると思われれます。

3年間続いたコロナによる事業の自粛も、ようやく終息の兆しが見え始めました。まだまだ油断はできませんが、今後ともそれぞれの事業に対して、メンバー全員で参加をして共にロータリーを楽しみましょう。

<重点項目>

1. 会員増強 目標会員数30名以上の体制
2. 会員・家族相互の親睦を図る「家族旅行」を実施